
 

Projet : Revitalisation du boulevard Gouin - Comité de travail 
Date : 6 novembre 2014  
Lieu : 7380, boulevard Maurice-Duplessis 
Objet : Compte rendu de la rencontre 8  

 
Étaient présents : Madame Maryse Dumouchel, direction de la culture, des sports, des loisirs 

et du développement social  

 Madame Maria Di Lena, citoyenne 

 Madame Caroline Lépine, direction du développement du territoire et études 
techniques 

 Madame Claudine Marchand, bureau d’arrondissement 

 Madame Nathalie Pierre-Antoine, conseillère d’arrondissement, présidente  

 Madame Corinne Tastayre, citoyenne 

 Monsieur Réjean Denis, citoyen  

 Monsieur Bernard Donato, direction du développement du territoire et études 
techniques 

 Monsieur Donald Hubert, direction de la culture, des sports, des loisirs et du 
développement social  

 Monsieur Richard Joseph, direction du développement du territoire et études 
techniques 

 Monsieur Jocelyn Larouche, citoyen 

 Monsieur Sabin Tremblay, direction du développement du territoire et études 
techniques 

 

Début de la rencontre 19 h 10 
 
1. Introduction de madame Nathalie Pierre-Antoine, conseillère d’arrondissement et présidente du 

comité de travail  

Madame Pierre-Antoine souhaite la bienvenue aux participants et introduit les objectifs de la rencontre, 
c’est-à-dire discuter de la proposition d’orientations et d’objectifs remise lors de la dernière rencontre et 
élaborer le concept d’organisation spatiale. 

 
2. Retour sur le compte rendu de la rencontre du 2 octobre 2014  

Aucune modification n’est demandée. 
 

3. Retour sur la proposition d’orientations et d’objectifs du plan directeur  

À la suite de la consultation de la proposition remise lors de la rencontre précédente, les membres ont 
proposé plusieurs modifications à la proposition. La version modifiée de la proposition est jointe en 
annexe. 

 

4. Concept d’organisation spatiale 

Les discussions visant la proposition d’orientations et d’objectifs ayant nécessité la presque totalité du 
temps alloué à la rencontre, il est convenu de reporter ce sujet à une rencontre ultérieure. Il est 
demandé qu’une ébauche soit réalisée afin de faciliter la démarche en groupe. 

  



Compte rendu de la rencontre du 6 novembre 2014 

Comité de travail  2 de 3 

 
5. Conclusion de la rencontre  

Madame Pierre-Antoine remercie les membres du comité pour leur présence et leur participation active 
à la rencontre. 
 

Levée de la rencontre 21 h 00 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

_________________________________ 
Nathalie Pierre-Antoine 

Conseillère d’arrondissement 
Présidente 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

_________________________________ 
Caroline Lépine 

Conseillère en aménagement 
Coordonnatrice 
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